



































































menjadikan *misscommunication* antar pengurus adalah pada saat rapat, ada pengurus yang datang terlambat ketika pembahasan sudah dimulai dari awal. Pengurus tersebut menerima informasi tidak sepenuhnya, sehingga hal tersebut berpotensi *misscommunication*.

Selain adanya *misscommunication*, yang menjadi kelemahan dari organisasi ini adalah kurangnya SDM yang paham tentang tugas masing-masing. Hal tersebut juga akan berimbas pada rangkap tugas pada setiap program kerja yang dijalankan. Hal lain yang dapat berpengaruh ketika SDM kurang memahami tugas masing-masing adalah tidak terlaksananya program kerja secara keseluruhan lancar.

Bekerja secara bersama memang perlu diterapkan dalam organisasi. Namun, ada batasan dalam melaksanakan tugas secara bersama. Setiap SDM yang ada dalam organisasi memiliki tugas masing-masing. Tugas tersebut adalah sesuai dengan deskripsi pekerjaan yang dilakukan di tiap bidang. Organisasi juga memerlukan deskripsi setiap pekerjaan yang dilakukan oleh setiap bidang yang ada dalam organisasi.

Kelemahan adalah keterbatasan atau kekurangan dalam hal sumber, keterampilan dan kemampuan yang menjadi penghalang serius bagi penampilan kinerja organisasi yang















Tahapan paling akhir dari proses manajemen strategis adalah pengendalian dan evaluasi strategi yakni penilaian kinerja dan pengawasan yang berlanjut dengan berjalannya proses umpan balik. Penilaian kinerja dilakukan sesuai dengan prosedur organisasi yang dikembangkan, yakni dengan mengacu pada tolok ukur dan operasional. Hasilnya akan menjadi rekomendasi bagi perbaikan dan penyempurnaan strategi dan implementasi berikutnya.

Pengendalian dan evaluasi strategi yang dilakukan oleh Takmir Masjid Besar Al-Hidayah dilakukan secara berkala yakni setiap satu tahun sekali. Hal tersebut dilakukan dengan agenda membahas kinerja dari seluruh bidang yang ada di susunan kepengurusan. Selain evaluasi berkala kepengurusan Takmir Masjid Besar Al-Hidayah, bidang kepemudaan lebih tepatnya Remaja Masjid Besar Al-Hidayah mengadakan evaluasi internal yang dijalankan setiap satu bulan sekali. Hal tersebut diharapkan mampu membuat semangat para pengurus Remaja Masjid Besar Al-Hidayah dapat kembali bangkit dan semua program kerja dapat dijalankan secara keseluruhan.

Evaluasi yang dilakukan tidak hanya dengan rapat saja, namun dengan pendekatan secara langsung ke tiap individu dan keluarga. Maksudnya adalah dengan cara wisata rohani internal pengurus beserta dengan keluarga. Harapannya adalah agar suasana yang rileks dengan wisata rohani antara internal pengurus dan keluarga dapat

